

Reparto de flores por el Día Internacional de los Gitanos

D.A.

HUESCA.- Hoy domingo se conmemora el Día Internacional de los Gitanos en Huesca y, para celebrarlo, se realizará a partir de las 12 horas un reparto de flores en los Porches de Galicia. La Fundación Secretariado Gitano invita a cada grupo político y representantes de agentes y entidades sociales, así como a cada ciudadano que se acerque a la mesa que estará dispuesta. Esta organización hace un llamamiento a la sociedad e instituciones públicas para sumarse a estos actos con el fin de que sea una ocasión para conocer mejor a los gitanos y avanzar en sus aspiraciones de ciudadanía plena y reconocimiento cultural.

Esta fecha, institucionalizada junto a la bandera y el himno gitanos en el primer Congreso Mundial Roma/Gitano celebrado en Londres en 1971, ha tenido en los últimos años una importante difusión tanto en España como en numerosos países de los cinco continentes. Este año está previsto que se celebren diversos actos culturales, lúdicos e institucionales en todo el país. Uno de ellos en la Ceremonia del Río, adoptada en el Nuevo Milenio y en la que las organizaciones gitanas se reúnen junto a los principales ríos de todo el mundo para lanzar al agua flores y velas en recuerdo de sus antepasados y, especialmente, las víctimas gitanas del Holocausto nazi.